



**Je suis issue de la 10ème promotion de CIP, un temps où nous étions seul(e) dans nos chambres et où nos stages duraient 2 ans sur le même site, Orléans pour ma part.**

**J'ai ensuite sollicité plusieurs mutations, toujours en Nouvelle Aquitaine (Tulle, Limoges, Mont de Marsan, Dax), pour tester le MO, le MF, des postes mixtes, des établissements et des services de taille différentes.**

**Aujourd'hui, je suis à Angoulême, en poste mixte dans une équipe de 20 CIP.**

**J'ai découvert le SNEPAP à Limoges, en discutant avec une collègue très investie (elle se reconnaîtra)...**

**J'ai choisi de me syndiquer pour mieux comprendre l'institution pénitentiaire, l'historique et les enjeux de la création des SPIP, comprendre le milieu dans lequel j'évolue professionnellement, les réformes successives auxquelles les CIP ont du s'adapter et pour réfléchir à l'avenir des SPIP et de l'AP...**

**J'ai choisi de prendre un mandat parce que je souhaite comprendre le fonctionnement du SNEPAP tant au niveau local qu'au niveau national**

**Aussi, pour une raison plus pragmatique : sans engagement de la part des adhérents, difficile de faire vivre le syndicat...**

**A travers le mandat actuel, deux projets me semblent importants :**

**D'une part que le SNEPAP existe et soit identifié par l'ensemble de ses adhérents mais aussi par l'ensemble des personnels de l'AP.**

**D'autre part essayer de créer des liens, passerelles entre les différentes régions pour mutualiser nos idées et nos réflexions**



**Virginie SAUTERAUD**

*Secrétaire Nationale*

*SNEPAP-FSU*